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1. November 2018 

Offizielle Einladung zu einem Aufenthalt an der THM - Technische Hochschule Mittelhessen für Prof. 
Dr. Volodymyr leremenko 

Im Rahmen der DAAD- geförderten Kooperation zwischen der Nationalen Technischen Universität der 
Ukraine lgor Sikorsky KPI , Kiew/ Ukraine und der THM - Technische Hochschule Mittelhessen - University 
of Applied Sciences laden wir Prof. Dr. Volodymyr leremenko zu einem Aufenthalt an die THM für die Dauer 
vom 9. 12. bis zum 15.12.2018 ein. 

Die Lebenshaltungskosten und weitere anfallende Kosten (Flug, Krankenversicherung etc ) werden für die 
Dauer des Aufenthaltes durch Mittel des DAAD-Fachbezogene Partnerschaften gedeckt. 

Bei Rückfragen stehen wir gern zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen 

Official lnvitation to the THM - Technische Hochschule Mittelhessen - University of Applied Sciences 
for Prof. Dr. Volodymyr leremenko 

In the scope of the DAAD-funded cooperation of the National Technical University of Ukraine lgor Sikorsky 
KPI , Kiev/ Ukraine and the THM - Technische Hochschule Mittelhessen - University of Applied Sciences, 
Germany we kindly invite Prof. Dr. Volodymyr leremenko to our institution from December 9th to 15th 

, 2018. 

Any costs of travelling and living during his stay will be covered by the DAAD-Funding Subject Related 
Partnerships, including flight, transportation, accommodation, health insurance and allowance. 

For further questions we are at your disposal. 

Kind regards 
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6(. Michaela Zalucki 
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